

Incendie majeur dans un poulailler à Notre-Dame-de-Stanbridge

laveniretdesrivieres.com/actualites/incendie-majeur-a-notre-dame-de-stanbridge

tsimard

January 27, 2026



FAITS-DIVERS. Un incendie majeur s'est déclenché ce matin du côté de Notre-Dame-de-Stanbridge. Le feu a détruit un des poulaillers de la ferme avicole Benoît Fontaine, tuant l'intégralité des animaux présents à l'intérieur.

Un texte de Thierry Simard

C'est à 6 h 35 ce matin que l'incendie a été remarqué par un camionneur. Celui-ci a par la suite appelé le 911 avant que les premiers pompiers se rendent sur les lieux. En tout, une cinquantaine de pompiers des services incendies de Dunham, Stanbridge East, Farnham, Bedford, Saint-Armand et Saint-Alexandre sont venus assister ceux de Notre-Dame-de-Stanbridge.

Il a fallu plusieurs heures aux pompiers avant de maîtriser totalement le brasier. En effet, celui-ci n'a été contrôlé que vers 14 h, selon le chef des pompiers de Notre-Dame-de-Stanbridge, Florian Ruckstuhl. De plus, les pompiers ont dû faire face à plusieurs facteurs extérieurs qui ont compliqué leur tâche. « L'incendie s'est déclenché près des réserves de propane de la ferme, ce qui a rendu l'opération plus risquée. De plus, il faut dire que le temps froid a vraiment joué contre nous, ce qui explique pourquoi l'opération a pris plus de temps », explique M. Ruckstuhl.

Une grande perte animale et matérielle

Même si aucun blessé n'est à déplorer du côté humain, le bilan est fort différent du côté animal. En effet, 60 000 de poussins âgés d'onze jours ont péri dans l'incendie. De plus, le poulailler qui les abritait a entièrement été rasé, représentant une perte totale pour la ferme en plus d'impacter le système d'approvisionnement des autres poulaillers, qui a toutefois été rétabli en avant-midi. En tout, selon le directeur adjoint de la ferme, Julien Couture, les pertes animales se chiffrent à 100 000 \$ et les pertes matérielles à 2 000 000 \$.

Toutefois, il s'agit du seul bâtiment qui a été détruit par les flammes et aucune autre habitation n'a été impactée aux alentours.

Il s'agit d'un deuxième incendie majeur en moins de deux ans pour la ferme. En effet, un premier feu avait détruit un des sept poulaillers de l'entreprise le 1^{er} juin 2024. Le bâtiment détruit avait par la suite été reconstruit avant d'être inauguré en février 2025.